



Der sfs besucht das renommierte Kurzentrum

Montag, 24. August 2009

Heute zählten wir 41 Teilnehmer. So war es während der Führung im Kurzentrum etwas eng. Umso mehr genossen wir es draussen im Park bei sonnigem und warmen Wetter vor dem Aussenbad. Frau Hohermuth führte mit Bravour und malte besonders die verschiedenen Arten von Badekuren; finnisch, russisch, chinesisches; in leuchtenden Farben aus.

Herr Dr. Thomas Kirchhofer hat auch zu uns gesprochen, als wir an 3 langen Tischen auf der Terrasse beim Apero sassen. Er ist Eigentümer und Leiter des Zentrums und seit 15 Jahren in Rheinfelden. Besonders hat er hervorgehoben, dass auch das alte Hotel nun saniert werden soll. Oh Wunder, zu den Plänen gab es keine Einsprachen. Es soll ein Zentrum werden für Zahnimplantate.

Dann sassen wir bei friedlichen Gesprächen, Getränk und feinen Häppchen im sommerheissen Park. Ein sehr gelungener Anlass.



Herr Dr. Kirchhofer



Frau Hohermuth





30.8.2009 Hans Glaser